

Rapport moral de l'Harmonie du Coteau Saison musicale 2005 – 2006

Cette année l'Harmonie a rassemblé **48 membres actifs dont 45 membres musiciens**.
Les derniers arrivants sont :

- Alexandre CHATAL à la trompette,
- Guy PRADIER à la trompette,
- Maximin COAVOUX à la trompette,
- Apolline DEGOUTTE à la flûte,
- Romane PICHON à la flûte,
- Étienne PATIN au saxophone,
- Fabien MICHEL à la clarinette.

Nous espérons que tous nos nouveaux membres ont apprécié cette première année au sein de l'Harmonie et qu'ils resteront parmi nous encore quelques années !

En ce qui concerne notre programme musical, nous avons effectué :

- nos habituelles **cérémonies**
- du 1^{er} novembre, 11 novembre et 8 mai pour l'ensemble de l'orchestre mais aussi celles
- du 3 mars et 18 juin pour les trompettes et les percussions.

- L'Harmonie a également effectué **4 concerts au Coteau**, à savoir :
- Le Salon de la Gastronomie le 20 novembre à la Halle Pierre de Coubertin,
- La Sainte Cécile le 21 janvier à la Salle des Fêtes (une soirée dansante placée sous le thème du « détail qui tue ! » a succédé à ce concert),
- Le concert pour le jumelage le 27 mai à la Halle Pierre de Coubertin,
- Et enfin notre spectacle du 23 juin avec les Kocani, à la Halle Pierre de Coubertin pour la fête de la musique du Coteau (cette rencontre avec les Kocani nous a rappelé celle avec la Banda de Santiago de Cuba, ce fut un échange très riche humainement et musicalement).

- Nous avons, en plus de cela, effectué **3 concerts à l'extérieur** avec :
- Le concert pour l'anniversaire de la Chorale « Les Sansonnets » le 15 octobre à l'amphithéâtre du lycée Chervé à Perreux,
- Le concert à Chauffailles le 10 décembre dans l'Espace Culturel du Brionnais,
- Et enfin, le 8 avril, nous avons remplacé notre concert de printemps par un concert avec la chorale de Lentigny dans l'église de Lentigny.

Cependant, notre **orchestre de rue** n'a participé à **aucune manifestation**.